



KLIPING MEDIA MASSA TAHUN 2019
BPK PERWAKILAN PROVINSI BANTEN RI

1	RADAR BANTEN	4.	SATELIT NEWS
2.	BANTEN POS		
3.	KABAR BANTEN		

JANUARI	MEI	9 SEPTEMBER	2019
FEBRUARI	JUNI	OKTOBER	
MARET	JULI	NOVEMBER	
APRIL	AGUSTUS	DESEMBER	

Pemkab Dapat Bantuan 15 Kapal Motor

PANIMBANG – Pemkab Pandeglang mendapatkan bantuan 15 kapal motor (KM) dari Pemkab Tangerang untuk para nelayan yang menjadi korban tsunami beberapa waktu lalu.

Bantuan tersebut diterima secara simbolis Sekretaris Daerah (Sekda) Pemkab Pandeglang Pery Hasanudin dari Pelaksana Tugas (Plt) Dinas Sosial Kabupaten Tangerang Uyung Muyadi di Pantai Kerang Cisekeut, Kecamatan Panimbang, Selasa (3/9).

Sekda Pemkab Pandeglang Pery Hasanudin mengucapkan terima kasih atas bantuan perahu yang diberikan untuk para nelayan yang menjadi korban tsunami tersebut.

Perahu itu, kata dia, akan langsung diserahkan kepada para nelayan yang berhak mendapatkan bantuan karena tidak bisa melaut akibat tsunami beberapa waktu lalu.

"Bantuan perahu yang diberikan ini sangat bermanfaat bagi korban tsunami, karena banyak nelayan yang perahunya rusak dan tidak bisa melaut

untuk menangkap ikan," katanya, kemarin.

Pery berharap, bantuan yang diberikan itu bisa membantu memulihkan kondisi perekonomian para nelayan yang sempat jatuh karena kehilangan mata pencaharian. Oleh karena itu, dia meminta kepada para penerima bantuan agar menjaga dan merawat perahu yang diberikan tersebut. "Semoga bantuan yang diberikan bisa kembali memulihkan perekonomian para nelayan. Sedangkan untuk para nelayan, gunakan bantuan ini dengan sebaik-baiknya. Jangan sampai menimbulkan permasalahan. Awas! Bantuan perahu ini jangan sampai pindah tangan ataupun disewakan, manfaatkan dengan baik untuk peningkatan kesejahteraan keluarga," katanya.

Kepala Dinas Perikanan Kabupaten Pandeglang Wowon Dirman mengatakan, secara keseluruhan nelayan korban tsunami yang menerima bantuan perahu sebanyak 90 orang, dengan

mekanisme pemberian bantuan dilakukan secara bertahap. "Bantuan perahu motor ini merupakan penyaluran bantuan tahap kedua, setiap satu unit perahu masing-masing diperuntukan untuk tiga orang, jadi secara keseluruhan yang mendapatkan bantuan perahu motor dari Pemkab Tangerang untuk korban tsunami sebanyak 90 orang," katanya.

Plt Dinas Sosial (Dinsos) Kabupaten Tangerang Uyung Muyadi mengatakan bantuan kapal motor yang diberikannya merupakan hasil iuran dari berbagai kalangan.

Uang yang terkumpul, kata dia, selanjutnya digunakan untuk membeli perahu dan diberikan kepada para nelayan yang menjadi korban tsunami di Kabupaten Pandeglang secara bertahap. "Tahap pertama telah kita salurkan bulan Juni lalu sebanyak 15 unit di Carita. Sekarang tahap kedua 15 unit, jadi total keseluruhan bantuan tersebut sebanyak 30 unit," katanya. **(dib/zis)**